



www.iusevillaciudad.org Febrero 2014. Número 2.395 comunicacion@iusevillaciudad.org

ORGULLOSOS DEL PARTIDO COMUNISTA DE ANDALUCÍA



Este fin de semana se celebró en La Línea el XI Congreso del Partido Comunista de Andalucía. Una sola candidatura para el Comité Central, ordenada por apellidos –sin ser encabezada por el que luego fuera elegido Secretario General- votada por el 82,62% de las delegadas y delegados del Congreso y sin ningún voto en contra. El reelegido Secretario General **José Manuel Mariscal** dijo sentirse solo un miembro más al servicio de las tareas que marca el Congreso de La Línea, en particular el Manifiesto Programa. <http://www.pcandalucia.org/?p=7119> También sin votos en contra, el informe de gestión de la dirección saliente se aprobó con el 93% de los votos. Mariscal cita al pueblo andaluz a ocupar las calles de Sevilla el próximo 28F. <http://www.pcandalucia.org/?p=7111>

Elegida la dirección para aplicar la política: El Manifiesto Programa para un Nuevo Modelo Productivo en Andalucía <http://www.pcandalucia.org/?p=7116> concitó un altísimo grado de consenso: Nada menos que el 99,32% del Congreso le dio su apoyo. En él se definen las líneas políticas del Partido para el desarrollo ética y ecológicamente sostenible y la democracia económica de nuestra tierra. Un Manifiesto que formula propuestas revolucionarias, acordes con tiempos de rebelión.

Un congreso del que el Partido sale firme en unos momentos en que se hace más necesaria que nunca la unidad, una política clara y valiente que reivindique la lucha de clases, antimonopolista, antineoliberal, de transición al socialismo que, además, define al Partido Comunista como un partido abierto, andaluz, internacionalista y, a la vez, heredero de las tradiciones revolucionarias del pueblo andaluz, antiimperialista, y que defiende la construcción del socialismo dentro de una república federal española que recoja la autodeterminación de los pueblos. **La lucha en la calle ahora pasa por este 28 de febrero.**